

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Tokoh Takanashi Rikka ini terbukti menderita sindrom *chuunibyou*. Hal itu didasarkan dari ditemukannya gejala-gejala sindrom *chuunibyou* yang ada pada tokoh Takanashi Rikka. Gejala-gejala tersebut di antaranya adalah: berimajinasi bahwa kehadiran dirinya istimewa, tiba-tiba ingin membuat suatu klub aneh, merasakan bahwa dirinya bisa melakukan hal apa saja, bersikap acuh terhadap keluarga sendiri, kuatnya keinginan untuk merubah penampilan, suka menyendiri tapi sebenarnya ingin dicintai, adanya gejala autisma, gangguan afek, gangguan asosiasi, ambivalensi, munculnya halusinasi, dan juga waham.

Gejala-gejala sindrom *chuunibyou* yang diderita oleh tokoh Takanashi Rikka tersebut berdasarkan dari teori gejala-gejala sindrom *chuunibyou* yang telah dikemukakan oleh Saegami Hyoya dan juga Eugen Bleuler. Oleh karena ditemukannya gejala-gejala yang membuat penderitanya cenderung berdelusi ini, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa tokoh Takanashi Rikka termasuk ke dalam tipe penderita *chuunibyou* yang suka berdelusi atau bisa disebut juga dengan *jakigan-kei* (mata iblis). Rikka termasuk ke dalam penderita sindrom *chuunibyou* yang suka berdelusi karena sepanjang cerita *anime Chuunibyou Demo Koi ga Shitai* Rikka selalu berdelusi dan meyakini kekuatan mata iblisnya.

Faktor yang menjadi penyebab Takanashi Rikka menderita sindrom *chuunibyou* adalah faktor sosial. Penyebabnya karena Takanashi Rikka belum bisa

menerima kematian ayahnya di saat dirinya masih kecil. Kondisi mental yang belum bisa menerima kenyataan menyedihkan tersebut membuat Rikka memilih untuk membentengi dirinya dengan delusi dan waham yang diciptakannya.

5.2 Saran

Penulis berharap penelitian tentang sindrom *chuunibyou* ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dengan menambah wawasan baru dalam bidang penelitian kajian sastra terutama pada media karya sastra *anime* Jepang. Penulis menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk meneliti bagaimana cara penderita sindrom *chuunibyou* bisa terlepas dan sembuh dari sindrom *chuunibyou*.